
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0428/2022

Naucalpan, Estado de México, 26 de abril de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-wnPBUjrgdi>

**LAS SECRETARÍAS DE SEGURIDAD, DE CULTURA Y TURISMO DEL
EDOMÉX DE LA MANO CON LA UNODC ENTREGAN ESPACIO
RECUPERADO COMO PARTE DEL PROGRAMA “JUEGA VIVE”**

- *Durante la semana del arte y cultura como instrumentos de paz, se pretende coadyuvar con el bienestar de la comunidad.*
- *El Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, Secretario de Seguridad, mencionó que a través de la rehabilitación y recuperación de los espacios públicos, también se reconstruye el tejido social.*

En la clausura de la primera etapa del programa “Juega Vive” dentro de la Semana del Arte y la Cultura como instrumentos de paz, el Gobierno del Estado de México a través de las Secretarías de Seguridad (SS) y la de Cultura y Turismo, de la mano con la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC), por sus siglas en inglés llevaron a cabo la entrega del parque OAPAS, La Bomba, en este municipio, el cual fue recuperado y rehabilitado para la comunidad de la zona.

Durante su intervención, el Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, Secretario de Seguridad, mencionó que como instrumentos de paz, se reunieron quienes han tomado la batuta para activar diferentes acciones encaminadas a la prevención social de la violencia y la delincuencia, las cuales se han realizado a través de la

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

rehabilitación y recuperación de los espacios públicos por medio de la estrategia “Vive tu Comunidad”, donde no solamente se rescatan canchas, escuelas y corredores, sino también se reconstruye el tejido social.

“No se trata solamente de pintar bardas o de barrer banquetas, se trata de trabajar en conjunto, poner cada uno en su medida un granito de arena para volver lo que antes era un desierto convertirlo en un mar. Mi reconocimiento para quienes donaron tiempo y trabajo con el fin de mejorar este espacio en el que hoy nos encontramos y que deseamos que sea mantenido en óptimo estado por las y los vecinos.” acotó

En tanto, el Sr. Kristian Hölge, representante de las Oficinas de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC por sus siglas en inglés) señaló que en la actualidad enfrentamos altos niveles de violencia y desigualdad de género, entre otras problemáticas que generan una percepción de inseguridad; y aunque la tarea no es fácil, hay cosas que se pueden hacer, por lo que para la instancia que representa es un privilegio formar parte de estas actividades que promocionan la cultura de paz.

“Nosotros igual que ustedes estamos aquí para fomentar la paz y la seguridad y el desarrollo y obviamente el arte, el deporte, son la familia también son espacios muy privilegiados para hacer la prevención del delito. El Estado de México como ya se ha mencionado ha tenido un gran avance en 2021 y ahora 2022. Hemos fortalecido la sana convivencia de 90 familias mexiquenses, y con ayuda de los alcaldes y alcaldesas y el secretario vamos a potenciar esto.”

Por su parte, la presidenta municipal de Naucalpan, la Lic. Angélica Moya Marín mencionó que al interior de la demarcación se está haciendo un enorme esfuerzo

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

para que la ciudadanía pueda sentirse segura, por lo que todos los días trabajan a través de tres líneas de acción que son: el desarrollo policial, las soluciones no policiales para la resolución de conflictos y el acompañamiento de las autoridades para sancionar al delito. Añadió que es fundamental aprovechar los eventos culturales, pues son propios del ser humano.

“Cultura y paz van de la mano, cultura y paz hoy tienen un feliz encuentro en este evento y nuestro músico invitado nos lo va a demostrar; como a través de una actividad que es netamente humana, porque no hay ninguna otra actividad dentro del resto de los seres creados, ni el reino animal, ni el reino vegetal, solo el reino de los seres humanos disfruta de la cultura, desarrolla la cultura y aprovecha la cultura para la paz”, apuntó la funcionaria.

En tanto, el músico, compositor y creador de la escopetarra, César López mencionó que las artes son la herramienta transversal del ser humano en las comunidades para que logre sentir empatía y amor por cualquier ser humano dentro de su comunidad.

“Yo vengo aquí a traer las artes y lo han dicho todas y todos, creo profundamente que las artes históricamente han sido mal interpretadas en nuestra educación, siempre fueron esa materia vocacional, esa que se usaba para ocupar el tiempo libre y resulta que la misma civilización ha ido reencontrándose con que un ser humano que no practique las artes, que no viva las artes intensamente no desarrolla su empatía y su capacidad de sentir el dolor y la felicidad de otros” mencionó el músico.

A este evento también acudió, el Mtro. Pablo Basáñez García, Director General de Proyectos y Coordinación Metropolitana de la Secretaría de Desarrollo Urbano y

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Obra del Estado de México; el Arq. Víctor Manuel Aguilar Talavera, Titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Estatal de Seguridad Pública; el Dr. Odilón López Nava, presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública del Estado de México; la Lic. Denisse Ugalde Alegría, Subsecretaria de Turismo; así como diversos presidentes municipales.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.